

Fecha: 05-04-2025
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl.: La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: Con campaña crean conciencia sobre el cáncer de útero

Pág. : 4
Cm2: 155,1
VPE: \$ 128.414

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida



LA CAMPAÑA SE HIZO EN EL HCUA.

Con campaña crean conciencia sobre el cáncer de útero

Con el objetivo de generar conciencia sobre la importancia de la prevención y el diagnóstico temprano del cáncer cérvico uterino, estudiantes de la carrera de Obstetricia y Puericultura de la Universidad de Antofagasta (UA), están llevando a cabo campañas educativas en el Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta (HCUA).

Esta iniciativa, se enmarca en la conmemoración del Día Mundial del Cáncer Cérvico Uterino, una fecha clave para sensibilizar a la población femenina respecto a esta enfermedad. De acuerdo con datos preliminares del Departamento de Estadísticas e Información de Salud (DEIS) del Ministerio de Salud de Chi-

le, en el año 2024, 22 mujeres fallecieron en la región de Antofagasta a causa de esta patología.

“Estamos realizando una actividad de concientización para la prevención del cáncer de cuello uterino, promoviendo exámenes preventivos, especialmente el Papanicolaú”, señaló la académica de la UA, Verónica Callejas.

En tanto, Alejandra Guzmán Roces, estudiante de cuarto año, dijo que “esta instancia nos ayuda a aprender cómo relacionarnos con los pacientes y mejorar nuestra atención. Además, el acompañamiento de las profesoras es fundamental para adquirir conocimientos prácticos”.